



Sacapuntas

OTRO
GOLPE



OMAR GARCÍA
HARFUCH

› El Gabinete de Seguridad, encabezado por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, va en serio con la tarea de pacificar a Michoacán y ayer logró dar un importante golpe al grupo criminal que estuvo detrás del asesinato del expresidente municipal de Uruapan, **Carlos Manzo**. Junto con Defensa, Semar y Guardia Nacional, seguirán investigando y encontrando a cada uno de los generadores de violencia de esa entidad.



ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

MALAS
INTENCIÓNES

› A propósito de **García Harfuch**, el titular de Seguridad hizo frente a los rumores sobre un posible distanciamiento con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**. Dijo que con ella solo hay apoyo, aprecio, cariño y una relación profesional, por lo que es falso que exista una mala relación. No existen deseares y mucho menos rupturas.



ZOÉ
ROBLEDO

REHABILITA
HOSPITAL

› Avanzan los actos de justicia social en Michoacán. En un evento presidencial, el director del IMSS, **Zoé Robledo**, informó que se invierten 660 millones de pesos en el municipio de Lázaro Cárdenas. Se aplica en la rehabilitación del Hospital General de Zona 12. Con las obras, los derechohabientes no tendrán que desplazarse a otras entidades.

REVISAN
FIDEICOMISOSHUGO AGUILAR
ORTIZ

Este lunes, la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que preside el ministro **Hugo Aguilar Ortiz**, debatirá las controversias constitucionales con las que se impugnó el decreto que derivó en la extinción de 109 fideicomisos. El ministro **Arístides Guerrero** plantea reconocer la validez del decreto en una sesión que tendrá diferentes contrastes.

REPARTICIÓN
DE DINEROPATRICIA
AVENDAÑO

El Instituto Electoral de la CDMX, que encabeza **Patricia Avendaño**, definió y aprobó el financiamiento de los partidos políticos en 2026. La suma asciende a 587 millones 712 mil 191 pesos. No obstante, los seis partidos con presencia en la capital recibirán montos diferenciados, siendo Morena y Acción Nacional los que obtendrán mayores recursos.

GIOVANI
GUTIÉRREZSEGUIMIENTO
A VÍCTIMAS

El que siguió a detalle el tema de la explosión en un departamento de la colonia Paseos de Taxqueña fue el alcalde de Coyoacán, **Giovani Gutiérrez**, incluso instaló un puesto de atención permanente para las víctimas y afectados. Nos dicen que se pudo dar una respuesta rápida por la coordinación con el gobierno capitalino.

CAMILA
MARTÍNEZLA REFORMA
QUE VIENE

Para finales de enero o inicios de febrero se prevé tener una primera redacción del proyecto final de la reforma electoral que reformulará la proporción de diputados plurinominales. La secretaria de Comunicación de Morena, **Camila Martínez**, explicó a **El Heraldo de México** que no hay marcha atrás. El tema de las pluris se revisará a fondo.